



Les 4ème Bly font la Une !

publié le 19/03/2019

Le lundi 29 mars la classe de 4ème Bly a participé au concours national "Faites la Une".

Lors de cette journée consacrée à la presse, les élèves ont donc joué le rôle de journalistes en inventant leur propre journal et en éditant sa une à partir des dépêches fournies par l'AFP.

Cette journée s'est déroulée dans la bonne humeur et les élèves ont choisi deux unes parmi les six réalisées afin de participer au concours national.

Documents joints

 [une_journal](#) (PDF de 212.1 ko)

 [travail_final_de_la_une](#) (PDF de 387.2 ko)

 [sport_2019](#) (PDF de 581.5 ko)

 [jsslmu](#) (PDF de 308.4 ko)

 [info_actu](#) (PDF de 208.1 ko)

 [journal](#) (PDF de 291.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.